
Protokoll   ( mit    Anlage Teilnehmerliste :  7 Mitglieder nahmen teil ) 

 Abteilungsversammlung Windsurfen , Samstag, 2.12.2023, 17:00 Uhr   

                               Top 1   Begrüßung und Bericht durch den Abteilungsleiter  (Sven Grundmann) 

                              Sven begüßte die Teilnehmer und berichtete von 4 Surfkursen und einem schönen 
Sommerfest mit LIve Band. Neues aus dem Vorstand : Pflaster hinter Haus wurde 
erneuert. Geplant ist eine Erneuerung der Container in 2024. Ein alter Container und 
zwei neue deutlich größere sollen eine neue 3 er Einheit bilden, rechts neben dem 
Rigglager. Im Frühjahr 2024 soll es losgehen. Für den Bereich Torfmoorsee soll es 
einen neuen Bebauungsplan geben. Unser Vorstand ist dazu in enger Abstimmung 
mit der Stadt Hörstel. Ein Beratungstermin für den Vorstand zu diesem Thema ist 
geplant.    Im Bereich Regatten lief am See nichts. Eine Bundesliga Mannschaft gab 
es nicht. Eine Zusammenarbeit mit den Vereinen in Nordhorn und Gronau ist geplant 
, um den Regattabereich wieder zu beleben. 

 Top 2   Bericht Vertreter Abteilungssleiter ( Edgar Richter ) 

 Ed gar berichtete über die 4 Surfkurse 23. Es gab 23 Teilnehmer . Zwei Jugendliche 
Mitglieder machten eine Wiederholung / Auffrischung. Fast alle Teilnehmer bleiben 
Mitglieder  in 2024.  Eine Vereins/ Jugendfahrt gab es in den Sommerferien zum 
Lingener Windsurfverein. Das war einfach und gut zu organisieren. Camping und 
Nutzung des dortigen Vereinshaus . Das soll 2024 wiederholt werden , sogar mit 
zwei Terminen.   Der Standort am Dümmer See in Hüde war auch erfolgreich und 
soll 2024 wiederholt werden. 

 Top  3           Bericht der Jugend ( Jugendleiterin Meike Wallochny ) 

Meike war verhindert und wurde durch die Jugendsprecherin Sabrina Wallochny 
vertreten. An der Jugendversammlung nahmen 4 jugendliche teil. 3 davon kamen mit 
einem Elternteil. Sabrina leitete die Versammlung und berichtete von den Aktivitäten. 
Besonders gut lief die Jugendfahrt nach Lingen. Alle hatten Interesse 2024 nach 
Lingen mitzufahren. Der Jugendvorstand wurde einstimmig entlastet.      Die 
Wiederwahlen von Meike und Sabrina erfolgten einstimmig.                               

 Top 4  Bericht Materialwart ( Elmar Zwick ) 

Elmar war verhindert und Edgar berichtete. 2023 wurden diverse Kleinteile / 
Ersatzteile bei der Fa. GUN Sails bestellt über den Lingener Verein, der 
Sonderpreise bekommt. Ebenfalls über LIngen wurde beim VDWS 
Schulungsmaterial neu gekauft. Eine ganze Serie von Schulungsriggs und 
Schulungs- Neoprenanzügen in fast allen Größen. 

Top 5   Bericht über Homepage ( Jens Freiberger ) 

Jens war verhindert. Es wurde auf die Homepage unseres Vereines hingewiesen. Je 
aktueller diese ist, umso besser. Voraussetzung sind Meldungen an Jens über 
aktuelle Themen. 

 Top 6            Entlastung des Vorstandes der Windsurfabteilung 

Durch Gerold Beyer wurde die Entlastung des Vorstandes beantragt. Dieses wurde 
einstimmig gemacht. Die Vorstandsmitglieder enthielten sich. 

Auch alle weiteren Wahlen  Top 7 - 10 wurden einstimmig ohne Gegenkandidaten 
gewählt. Die Wahlen wurden angenommen n, teilweise in Abwesenheit. 



 Top 7   Wahl Abteilungsleiter :  Vorschlag : Sven Grundmann  ,Auch zuständig 
für Regattaangelegenheiten  

Top 8  Wahl Vertreter Abteilungsleiter : Vorschlag : Edgar Richter ,Zuständig 
für Veranstaltungen , Terminplanung und Surfkurse 

Top 9   Wahl Beauftragter Homepage , Vorschlag Jens Freiberger 

Top  10            Wahl Materialwart : Vorschlag Elmar Zwick , Zuständig für das 
Sportmaterial und Bestandslisten 

Top 11          Veranstaltungen, Planungen , Termine  Ausblick Saison 2024 

Anhand des Terminkalenders in der Version vom 01.12.2023 wurden die geplanten 
Termine besprochen. 3 Surfkurse sind geplant und ein Reserve - Termin. Für alle  
Teilnehmer ist am Sonntag 18.8. ein Treffen geplant. Am Samstag 27.4. soll es eine 
Einweisungsveranstaltung ( Sven Grundmann ) geben für alle Interessierten , die bei 
Surfkursen helfen wollen. Ziel ist es, das möglichst alle Helfer nach dem gleichen 
Standard vorgehen. Dazu gibt es einen Leitfaden.     Am 8.6.24 ist eine Party 
geplant. An diesem Tag kommt Marvin Ebbeler nach 5 Wander-Jahren auf Walz 
zurück. Eventuell kommen 20 Rolands - Brüder zusammen mit Marvin zu uns. Ein 
Grund zu feiern.  Eine weitere Surfparty ist Freitag 28.6. geplant. Damit sind beide 
Feiern vor den Sommerferien und wir gehen von einer besseren Beteiligung aus. Im 
Kalender sind einige Freitage mit einem T gekennzeichnet. An diesen Tagen soll ein 
gezieltes Training stattfinden und ein Übungsleiter vor Ort sein. Falls kein Wind 
sollen auch z.B. Reparaturen durchgeführt werden.    Jeden Monat sind allgemeine 
Treffs am See geplant für alle.  Fahrten zum Dümmer  werden spontan nach 
Windvorhersage durchgeführt und  auch in der Whats App Gruppe abgesprochen.  
Unser Standort in Hüde soll wieder am 1.4.aufgebaut werden.  Zum Speicherbecken 
sind 2 Fahrten geplant in den Sommerferien. Ab 9.7. liegt der Schwerpunkt bei 
Jugendlichen . Da Niedersachsen auch Ferien hat soll es ein gemeinsames Jugend - 
Camp geben. Erwachsene können und sollen als Betreuer mitfahren, oder auch 
tageweise anreisen .Das  Revier ist deutlich größer und besser wie unser See.                 
Ab 12.8. ist dann das 2. Camp geplant. Da sind die Ferien in Niedersachsen vorbei, 
deshalb werden wir in der Woche viel Platz haben. Eine gute Gelegenheit das Revier 
kennen zu lernen. Wir hoffen das beide Termine so bestehen bleiben. Die endgültige 
Planung in Lingen steht aber noch aus.   Pfingsten fährt eine große Gruppe zum 
Veluvemeer nach NL auf den Campingplatz molecaten.nl. Jens Freiberger organisiert 
diese Fahrt. Die Reservierungen für Gruppen müssen immer schon 1 Jahr im voraus 
gemacht werden! Wer kurzfristig noch mitfahren möchte,  muss sich mit Jens in 
Verbindung setzen.      Die vorgeplanten Arbeitseinsätze stehen im Terminkalender. 
Sobald der Terminkalender in der Endversion ist , wird der versandt.  Über 
anstehende Arbeiten an den Containern  wird dann gesondert informiert.  Weitere 
Neuanschaffungen Windsurf/Sup- Material sind nach Bedarf in Planung. 

Ob eine Sylvesterparty 2024 gewünscht ist , soll im Laufe der Saison abgestimmt 
werden.  

Top  12                Sonstiges/ Anträge   = Keine  

Im Auftrag Abteilungsleitung Windsurfen der Seglergemeinschaft Hörstel 1978 e.V. 

Protokollführer Edgar Richter 

 


